Juli Charés Valor

Redacción y Administración

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO

Precio de suscripción

Calle de Sta. Rita, núm. 18 Teléfono núm. 240

SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Al mes . . . 50 céntimes

Año IV

Alcoy 6 de Enero de 1916

Número 151

EL NUEVO AYUNTAMIENTO

A las diez y media de la mañana del sabado último, empezo la sesión para dar entrada en el Municipio a los nuevos Concejales, presidiendo el acto nuestro considerado amigo D. Francisco Molto Pascual.

Inmediatamente ordena la lectura al Sr. Secretario, de los articulos 52 y 53 de la vigente ley municipal, que determinan cual es el objeto de esta primera sesión, y propone que una Comisión, compuesta por D. Rafael Gosálbez, don Benito Martí, D. Jose Vicens, don Rafael Raduan y D. José Chinchilla, salgan a recibir a los ediles recientemente elegidos.

Momentos después entran estos precedidos de los maceros del Ayuntamiento, cambiandose entre todos los saludos y frases afectuosas de rigor.

El Sr. Moltó Pascual pronunció acto seguido un sincero y expresivo discurso, concebido en los siguientes términos:

«Sean mis primeras palabras, señores concejales, para dirigir mi afectuoso saludo de despedida a los ediles que hoy cesan en su honroso y elevado cargo, y de bienvenida para aquellos que por voluntad expresa del Cuerpo electoral, llegan a esta Casa a compartir con los que quedamos las tareas delicadisimas de la administración comunal.

«Hoy, precisamente, hace dos años, que por designación del Gobierno de Su Majestad ocupé por vez primera el puesto que dentro de breves instantes voy a dejar, y séame permitido, siguiendo con ello una costumbre inveterada en estos casos, exponeros suscinta, ligeramente, la gestión que durante el tiempo que desempeñe la Alcaldía he procurado desarrollar.

«Ateniendome en todo momento a las leyes vigentes y contando con vuestro desinteresado apoyo, he conseguido restablecer el crédito municipal, pues aquí, señores, en los primeros meses, se daba el triste caso de que nadie fiaba al Ayuntamiento; era preciso con el dinero en la mano buscar los artículos indispensables para atender a los servicios de limpieza y beneficencia municipal, que de otro modo hubieran quedado desatendidos.

«Hoy, en cainbio, tengo la satisfacción de deciros que esta Corporación tiene el credito suficiente para el desarrollo de su vida económica; que a los empleados municipales se les adeuda solo el mes que ayer finalizo; que se han pagado los gastos de alumbrado de todo el año 1913, y de to lo el restante de 1912; y que tanto en esta materia, como con los suministradores de primeros artículos para el Hospital Civil y beneficencia domiciliaria, estamos al corriente según lo han permitido las formalizaciones de pagos.

«No por esto he descuidado otros asuntos de verdadera necesidad para Alcoy.

«Mejor vosotros que yo sabeis cuales son estas obras, entre ellas las de la terminación de las obras del Matadero, mejora de capital importancia si se tiene en cuenta la necesidad apremiante que ha venido a llenar, y la apertura de aquellas calles de Ensanche que reclamaba la edificación.

«Claro que no toda la gloria es mía, sino también del Ayuntamiento que me presto su eficaz concurso.

«Si algo en beneficio de mi querido pueblo he realizado, serà mi mayor satisfacción el haber cumplido con mi conciencia.

«Al fallo público someto mi obra.
«Permitidme, antes de terminar,
que os diga con toda sinceridad y
franqueza, que si en momentos de
involuntaria ofuscación en las discusiones he preferido frases que
hubieran podido molestar a mis
dignos compañeros de Consistorio,
no fueron dictadas aquellas con
deliberado propósito y ànimo de
ofensa.

«A todos estimo y aprecio, y.dichoso me consideraré si me corresponden con su amistad.

«Mi postrer saludo sea para todos los empleados de la Casa, a quienes me congratulo en felicitar por su colaboración constante en todas las iniciativas de la Alcaldía y de la Corporación.

«Hemos conseguido que desapareciera la falsa leyenda de que en las oficinas no se trabajaba y que se notaba una punible falta de asistencia, pues debo reconocer publicamente, lealmente, la laboriosidad asidua de todos y su competencia para el mejor desempeño de los cargos».

E. Sr. Andres, en nombre de la minoria conservadora, recoge el el afectuoso saludo de despedida del Sr. Moltó, y agradece las atenciones que el arcalde satiente dispenso a la Corporación.

Catifica de recta, sana y fetiz su labor administrativa y dice que este hecho fué reconocido por todos los partidos con-motivo de la censura y aprobación de las cuentas municipates del año 1914.

«Salis — añade - por la puerta grande en virtud de vuestros méritos y trabajos, y Alcoy entero os acompaña en esta satisfacción».

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Botella.

Corresponde en nombre de los radicales al satudo del uttimo Alcalde, y dice:

«Cuando se discutieron hace pocos días las cuentas del año 14, nosotros, haciendo honor a nuestra sinceridad de siempre, tuvimos que reconocer que la gestión administrativa de la Presidencia había constituído un acierto plausible y que era un verdadero triunfo para la Alcaldia y Ayuntamiento.

«Hoy no tenemos por que cambiar de opinión.

«Pero he de hacer una declaracion que han o nundo los señores que anteriormente habiacon; que esta mejora en la administración, si bien se acentuó felizmente durante el mando del partido conservador, no es obra exclusiva de esta fracción pues que se inició ya en la última etapa del partido liberal.

«Con nobleza manifiesto que, si alguna vez me expresé con violencia en los términos producidos por las discusiones, no fue con intención de molestar a mis compañeros a quienes pido disculpa, pues aquellos son hijos de mis pasiones explosivas, pero fugaces, siempre obrando impulsado por la defensa de los derechos de esta Corporación.

«No os quepa en cuanto digo ningún recelo, pues nuestro próposito fué constantemente ayudar desinteresadamente a todos los señores Concejales, vengan de donde vinieren y sean de donde sean.»

El Sr. Puig, por los reformistas agradece al Sr. Moltó su saludo de despedida y dice tambien que le ha parecido altamente plausible su gestión no regatéandole por ello elogios ni aplausos.

Saluda a les concejales que cesan por su concurso desinterado, y a los nuevos ofrece su mas decidida cooperación.

En nombre de la minoria maurista, el Sr. vicens saluda al Alcalde saliente, y manifiesta:

"El resumen que el Sr. Moltó nos acaba de hicer de su brillante gestión administrativa, es sincero y cabal.

Nos complacemos en reconocerlo así.

Esta minoría en algunos actos ha combatido al Sr. Moltó Pascual y en otros ha estado junto a é!.

Desde el momento en que coincidimos, nos hicimos responsables de su obra: pero también cuando le compatimos procurabamos inspirar un sora contra ascon la homa lez progento des nuestros actos.

Así espero que naora de reconocerlo el Sr. Moltó y que recti-